
Le mal, les sorts. Que faut-il en
penser ?
Tout d’abord, il faut affirmer que le chrétien ne mets pas sa foi
dans le démon, mais en Dieu révélé dans l’histoire sainte et
manifesté en Jésus Christ. C’est en lui qu’il met sa foi, sa
confiance.

Oui,  certaines  personnes  semblent
tenir de quelque force mystérieuse
un pouvoir pour le mal. Ne mettons
pas  notre  foi  en  elles  :  le  mal
qu’elles font est à la mesure de la
confiance  que  nous  leur  prêtons.
Sans  doute,  lorsque  quelqu’un  dit
être victime « d’un mauvais sort »,
il faut l’écouter ; et lui répondre

que la personne à qui elle attribue un grand pouvoir de nuisance
n’est pas plus puissante que Dieu, qui nous libère du mal et du
Malin. Voici ce que dit saint Paul : « Qui nous séparera de
l’amour du Christ ? Ni la mort, ni la vie, ni les dominations, ni
les  puissances…ni  aucune  autre  créature,  rien  ne  pourra  nous
séparer de l’amour de Dieu manifesté en Jésus Christ. » Notons
qu’un discernement parfois est nécessaire, et ne pas hésiter à se
faire accompagner, car le démon peut se déguiser en « ange de
lumière  »,  autrement  dit  sous  les  apparences  d’un  soi-disant
« guérisseur » ou «  diseur de prières », il peut se déguiser et
même faire un miracle.
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